

L I N E 通報 対応状況 令和7年10月受付					
番号	通報日時	公園名	通報内容	対応状況	備考
1	10月2日 AM	常盤樹平公園	公園内にタバコの吸い殻がよく落ちている。	対応済	ゴミは片付け、「ゴミは持ち帰りましょう」看板を設置しました。
2	10月5日 PM	伝馬街道緑地	酒類の缶が放置されている。市の大切な史跡なのに美観を損ねている。	対応済	ゴミは片付け、「ゴミは持ち帰りましょう」看板を設置しました。
3	10月8日 PM	常盤樹平公園	園内にゴミが散らかっている。	対応済	ゴミは片付け、「ゴミは持ち帰りましょう」看板を設置しました。
4	10月11日 AM	平松緑地	柿がなっており、利用者やカラスが取っている。柿を取っていいのか。	対応済	10月15日に柿木の近くに「採取禁止」看板を設置しました。
5	10月17日 AM	平松緑地	柿を取っている人がいるが、取っていいのか。	対応済	10月20日に看板設置位置を調整し、再度「採取禁止」看板を設置しました。
6	10月20日 PM	小作駅東口第2自転車等駐輪場 (管轄外)	道路沿いの金網フェンスに自転車をワイヤー錠で括って駐輪している人がいて不快である。 駐輪場所に正しく駐車して欲しい。	対応済	担当課に依頼しました。 (担当課より) 10月23日に自転車等駐輪場内の整理業務を委託しているシルバー人材センターに情報共有し、他の利用者の自転車等駐輪場利用を阻害する場合は所有者に対して警告を検討します。

・市公式LINEへいただいた情報のうち、環境部公園緑地課が対応したもの、管理者等へ情報提供したものを掲載しております。